

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_036 | Naissance de la clinique.CollectionBoite_036-28-chem | Hybridation. ItemLinné. La fécondité des hybrides.](#)

Linné. La fécondité des hybrides.

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb036_f0524

SourceBoite_036-28-chem | Hybridation.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Linné, Carl von](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 25/08/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Linnaeus. La fécondité de hybrides

524

Un écri de Linnaeus sur les herborisants
mouvent, au pied de Linnaeus, une plante
différente, où Linnaeus reconnut une espèce
nouvelle, qu'il appela Peponia

- Il pense que cette variété d'une
hybride est la même chose que
plante.

- "Si l'expérience confirme que cela est
aussi, est-ce, il sera suivra cette tête
qui sont mis en la modeste : savoir
que cette tête vigile, il est possible
que "comme de la elle espèce".

- Il pourrait donc se faire que d
le reste végétal, de fait de variété
hybrides, "comme l'expérience de
autres une hybride."

BnF
MSS

Linnaeus. Amoenitate Ac.

(Dieu de Rudberg I. p 293. 59
de Peponia)

Journal de Foucault

Le 10 mai 1964. J'ai écrit à propos de la mort de
Gautier, et de la mort de Rimbaud, et de la mort
de Mallarmé, et de la mort de Valéry.

10 mai 1964

Il faut que l'on sache que la mort n'est pas
une fin, mais un commencement.

La mort n'est pas une fin, mais un commencement.
C'est ce que l'on appelle la mort.
C'est ce que l'on appelle la mort.
C'est ce que l'on appelle la mort.

Il faut que l'on sache que la mort n'est pas
une fin, mais un commencement.



Journal de Foucault
10 mai 1964